

Museo del Desierto de Canchones de la Unap abre sus puertas a toda la comunidad

En la Estación Experimental Canchones de la Universidad Arturo Prat se inauguró oficialmente el Museo del Desierto, un nuevo espacio que busca acercar el conocimiento científico y cultural de la zona a toda la comunidad.

El museo cuenta con tres etapas específicas: una arqueológica, que aborda el

conocimiento sobre las primeras aldeas y el desarrollo agrícola en la región; una etapa histórica, relacionada con los sistemas de canchones, que representaron una producción agrícola muy importante para acompañar la explotación de la industria del salitre; y una tercera, en la que se presenta la actualidad de la agricultura, junto con el conocimiento sobre la geomorfología y la geografía del desierto del Tamarugal.

El director del museo, Álvaro Carevic, comentó que existirán programas de atención diarios, con horarios que van desde las 11 de la mañana hasta las 16 horas.

"El museo se ubica en

Canchones porque en este lugar tenemos la colección más variada y numerosa de objetos arqueológicos de la región. Desde hace muchos años, la Unap es curadora de estas colecciones".

Agregó que con esta inauguración, la Unap consolida su compromiso con la cultura, el patrimonio, la ciencia y el territorio. *



EL MUSEO ESTÁ DIVIDIDO EN TRES ETAPAS.